

NEWSPAPER

Pesan Penting Danrem 084/Bhaskara Jaya kepada Prajurit dan PNS di Jajarannya

Achmad Sarjono - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 19, 2024 - 18:32



SURABAYA - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Inf Danny Alkadrie menyampaikan beberapa pesan penting kepada Prajurit dan PNS di jajarannya. Hal tersebut ia sampaikan pada saat Jam Komandan (Jam Dan) yang digelar di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Senin (19/8/2024).



"Jadilah kalian orang yang pandai bersyukur. Tugas dan Jabatan yang diamanahkan oleh pimpinan saat ini kepada kita adalah yang terbaik bagi kita, syukuri itu dan laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya", tutur Kolonel Inf Danny.

Danrem 084/Bhaskara Jaya juga menyampaikan beberapa pesan penting lainnya untuk dipedomani seluruh Prajurit dan PNS dalam melaksanakan tugas sehari-hari antara lain tentang kesehatan, kebersihan pangkalan, pelanggaran dan Netralitas TNI dalam Pilkada Serentak tahun 2024.

"Jaga kesehatan supaya pelaksanaan tugas sehari-hari dapat dilaksanakan dengan maksimal. Laksanakan olah- raga dengan baik sehingga kebugaran tubuh tetap terjaga," ucapnya.

Selanjutnya Kolonel Inf Danny Alkadrie juga berpesan agar seluruh Personel peduli terhadap kebersihan pangkalan di sektornya masing-masing, sehingga tercipta lingkungan kerja yang asri dan nyaman.

Orang nomor satu di Korem 084/Bhaskara Jaya tersebut juga menekankan kepada personel di jajarannya agar menghindari pelanggaran sekecil apapun, karena hal tersebut akan merugikan diri sendiri, keluarga dan juga satuannya.

Terkait dengan Pilkada Serentak tahun 2024, Danrem 084/Bhaskara Jaya mengingatkan agar seluruh Prajurit bisa menjaga Netralitas TNI, tidak memihak kepada Paslon manapun yang ikut mencalonkan diri dalam Pilkada dan juga tidak memberikan fasilitas dinas apapun kepada para kontestan pemilu.

"Jaga Netralitas TNI pada pelaksanaan Pilkada Serentak tahun 2024. Hindari pihak memihak ataupun dukung mendukung kepada calon manapun, serta jangan memberikan fasilitas dinas apapun kepada para kontestan Pemilu tahun 2024 ini", pungkasnya.

Pada momen tersebut Danrem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Inf Danny Alkadrie berkesempatan menyapa beberapa anggotanya yang berulang tahun tepat di hari ini Senin, 19 Agustus 2024. Hal ini merupakan wujud perhatian dan kedekatan antara pimpinan dengan anak buahnya. (Penrem084)